



RILIS

KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI VIII DPR RI KE KOTA PADANG, PROVINSI SUMATERA BARAT MENGENAI PEMBERANGKATAN JEMAAH HAJI EMBARKASI PADANG TAHUN 1445 H/2024 M MASA PERSIDANGAN V TAHUN SIDANG 2023-2024

=====

Pada tanggal 22-24 Mei 2024, Komisi VIII DPR RI melakukan Kunjungan Kerja Spesifik ke Embarkasi Padang dalam rangka melakukan pengawasan terhadap pemberangkatan Jemaah haji tahun 1445 H/2024 M. Kunjungan Komisi VIII DPR RI ini dipimpin oleh H. Jhon Kenedy Azis, S.H., M.H. Temuan dan rekomendasi yang didapat oleh Komisi VIII DPR RI dalam kunjungan kerja ini sebagai berikut:

A. Temuan

Kunjungan kerja spesifik Komisi VIII DPR RI ke Embarkasi Padang, pada penyelenggaraan ibadah haji tahun 1445 H/2024 M mendapatkan temuan, antara lain, sebagai berikut:

1. Pemberangkatan jemaah haji Embarkasi Pada pada penyelenggaraan ibadah haji tahun 1445 H/2024 M dengan pesawat Garuda Indonesia hingga kloter 8 tidak ada yang *delay* atau tertunda. Namun, pemberangkatan kloter 9 *delay*, dengan alasan ketika pengisian *fuel* tidak penuh dan baru terdeteksi ketika hendak *take off*. Karena itu, pesawat Garuda Indonesia mengisi kembali *fuel*-nya sehingga penuh.
2. Pendaratan seluruh kloter dari Embarkasi Padang pada penyelenggaraan Ibadah Haji tahun 1445 H/2024 M sesuai rencana, yaitu gelombang pertama mendarat di Bandara Madinah dan gelombang kedua mendarat

di Bandara Jeddah. Namun pemulangannya ada yang tidak sesuai dengan rencana. Terdapat beberapa kloter gelombang satu yang seharusnya pulang dari Bandara Jeddah, namun pulang dari Bandara Madinah, demikian juga beberapa kloter gelombang dua yang seharusnya pulang dari Bandara Madinah, tapi pulang dari Bandara Jeddah.

B. Rekomendasi

Berdasarkan temuan tersebut di atas, Komisi VIII DPR RI merekomendasikan agar Direktorat Jenderal Penyelenggaraan Ibadah Haji dan Umrah, Kementerian Agama RI berkoordinasi intensif dengan maskapai yang menerbangkan jemaah haji untuk memastikan bahwa proses embarkasi dan debarkasi jemaah haji adalah sesuai dengan jadwal yang ditetapkan (*on time*) dan pendaratan/pemulangan kloter-kloter gelombang satu dan dua sesuai dengan yang disepakati dengan Komisi VIII DPR RI, yaitu kloter-kloter yang berangkat pada gelombang pertama mendarat di Madinah dan pulang dari Jeddah, demikian juga sebaliknya, gelombang kedua mendarat di Jeddah dan pulang dari Madinah.

Padang, 22 Mei 2024

Tim Kunker Komisi VIII DPR RI ke Kota Padang